

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “Partisipasi Perempuan Dalam Politik (Studi Pada Dewan Pimpinan Cabang (Dpc) Partai Keadilan Sejahtera (Pks) Kabupaten Tulungagung)” ini ditulis oleh Hidayatul Mukharomah Nim 17104153061, Jurusan Hukum Tata Negara (HTN), Fakultas Syari’ah dan Ilmu Hukum (Fasih), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, Dibimbing oleh Dr. H. Asmawi, M.Ag

Kata kunci : partisipasi perempuan, politik, Partai Keadilan Sejahtera

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pandangan yang selama ini banyak anggapan masyarakat bahwa perempuan tidak cocok untuk dapat berkecimpung dalam dunia politik, karena kaum perempuan dianggap lebih memakai perasaan ketimbang logikanya dalam pengambilan sebuah keputusan sehingga tidak cocok dalam pengambilan keputusan politik, model pemikiran masyarakat yang seperti inilah yang membuat banyak perempuan lebih terperosok dalam jurang kemarginalan sehingga perempuan dengan kapasitas dan kapabilitas yang tinggi tidak memiliki tempat dalam dunia politik.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah : 1). Bagaimana partisipasi perempuan dalam politik di Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Kabupaten Tulungagung.2). Bagaimana partisipasi perempuan dalam politik di Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Kabupaten Tulungagung dalam perspektif hukum positif.3). Bagaimana partisipasi perempuan dalam politik di Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Kabupaten Tulungagung dalam perspektif hukum Islam.

Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah : 1). Untuk mengetahui bagaimana partisipasi politik perempuan di Kabupaten Tulungagung. 2). Untuk memahami partisipasi perempuan dalam politik menurut pandangan hukum positif di Kabupaten Tulungagung. 3). Untuk memahami bagaimana peran perempuan dalam pandangan hukum Islam di Kabupaten Tulungagung.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa pengamatan, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data (*data reduction*), paparan data (*data display*), dan penarikan kesimpulan

Hasil penelitian skripsi ini adalah : 1). Partisipasi perempuan dalam politik di Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Keadilan Sejahtera (PKS) di Kabupaten Tulungagung dalam kepengusan, kaderisasi dan faktor minimnya partisipasi perempuan telah dilaksanakan dengan cukup baik. 2). Dasar pertimbangan pada penentuan keterwakilan perempuan 30% dalam kepengurusan partai politik terkait partisipasi perempuan di Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Keadilan Sejahtera (PKS) di Kabupaten Tulungagung dalam kepengusan, kaderisasi dan faktor minimnya partisipasi perempuan partai politik sudah

berdasarkan menurut Undang-undang no.2 tahun 2011 tentang partai politik 3). Adanya partisi perempuan dalam pemberdayaan dan peran politik di Dewan Pimpinan Cabang Partai Keadilan Sejahtera telah berjalan dengan cukup baik dan sudah berdasarkan Hukum Islam yang terdapat dalam QS. At-Taubah/9:71, Al-Hujarat/49:11 hadist, dan pendapat para fuqaha'

ABSTRACT

The thesis entitled "Women's Participation in Politics (Study at the Branch Leadership Council (DPC) of the Prosperous justice party (PKS) of Tulungagung)" was written by Hidayatul Mukharomah Registered Student Number 17104153061, Department of Constitutional Law (HTN), Syari'ah Faculty and Legal Sciences (Fluent), State Islamic Institute of Tulungagung, Guided by Dr. H. Asmawi, M.Ag

Keywords: women's participation, politics, Prosperous justice party

This research is based on a phenomenon that So far there are many assumptions of the public that women are not suitable to be involved in politics, because women are considered to use more feelings than their logic in making a decision which is not suitable for political decision making, this term of community thinking like this which makes many women more mired in the brink of equality so women with high capacity and capability have no place in the political world.

The focuses of this research are: 1). How is women's participation in politics in the Branch Leadership Council of Prosperous justice party of Tulungagung?. 2). How is women's participation in politics in the Branch Leadership Council of Prosperous justice party in Tulungagung in a positive legal perspective?. 3). How is women's participation in politics in the Branch Leadership Council of Prosperous justice party of Tulungagung in perspective of Islamic law?.

The research method used by researchers is qualitative methods with the types of field research. Data collection techniques used in this research were observations, interviews, and documentation. While the data analysis technique used data reduction, data exposure, and conclusion

The results of this research are: 1). Women's participation in politics in the Branch Leadership Council of Prosperous justice party in Tulungagung is in striving, regeneration and the minimal factor of women's partitioning have been carried out quite well. 2). The basis for consideration is the determination of 30% female representation in the management of political parties related to women's participation in the Branch Leadership Council of Prosperous justice party in Tulungagung in striving, regeneration and the minimal factor of partitioning women of political parties based on Law no. 2 of 2011 concerning political parties 3). The existence of partitioning women in empowerment and political roles in the Branch Office of Prosperous justice party Branch has gone quite well and has been based on Islamic Law contained in QS. At-Taubah / 9: 71, Al-Hujarat / 49: 11 hadith, and the opinions of the fuqaha' (Fiqh experts).

ملخص

البحث العلمي بعنوان "مشاركة المرأة في السياسة (دراسة في مجلس القيادة الفرعية لحزب العدالة والمزدهر في تولونج أجونج)" كتبه هداية المكرومة رقم الطلاب 17104153061 ، قسم القانون الدستوري، كلية العلوم القانونية، جامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية، مشرف: الدكتور أسعوي الماجستير الحاج.

الكلمات الرئيسية: مشاركة المرأة ، السياسة ، حزب العدالة والمزدهر.

خلفية هذا البحث ظاهرة أن هناك العديد من افتراضات الجمهور حتى الآن بأن المرأة ليست مناسبة للمشاركة في السياسة ، لأن النساء يعتبرن يستخدمن مشاعر أكثر من منطقتهم في اتخاذ قرار الذي لا يناسب القرار السياسي مما يجعل هذا المصطلح من التفكير المجتمعي مثل هذا الذي يجعل الكثير من النساء غارقين في شفا المساواة حتى لا تتمتع النساء ذوات القدرة العالية بأي مكان في السياسي.

مسائل هذا البحث هي: 1). كيف هي مشاركة المرأة في السياسة في مجلس القيادة الفرعية لحزب العدالة والمزدهر في تولونج أجونج؟. 2). كيف تتم مشاركة المرأة في السياسة في مجلس القيادة الفرعية لحزب العدالة والمزدهر في تولونج أجونج من منظور قانوني إيجابي؟ 3). كيف هي مشاركة المرأة في السياسة في مجلس القيادة الفرعية لحزب العدالة والمزدهر في تولونج أجونج في منظور الشريعة الإسلامية؟.

منهجية البحث المستخدمة من هي طريقة نوعية مع أنواع البحوث الميدانية. وكانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث الملاحظات والمقابلات والوثائق. تستخدم تقنية تحليل البيانات الحد من البيانات ، والتعرض للبيانات ، والاستنتاج

نتائج هذا البحث هي: 1). إن مشاركة المرأة في السياسة في مجلس القيادة الفرعية لحزب العدالة والمزدهر في تولونج أجونج هي جهود جادة وتحديد وقد تم تنفيذ الحد الأدنى من عوامل تقسيم النساء بشكل جيد. 2). أساس النظر هو تحديد تمثيل المرأة بنسبة 30 ٪ في إدارة الأحزاب السياسية المتعلقة بمشاركة المرأة في مجلس القيادة الفرعية لحزب العدالة والمزدهر في تولونج أجونج في السعي والتحديد والعامل الأدنى لتقسيم النساء في السياسة الأطراف القائمة على القانون رقم 2 لعام 2011 بشأن الأحزاب السياسية 3). إن وجود تقسيم للمرأة في التمكين والأدوار السياسية

في مجلس القيادة الفرعية لحزب العدالة والمزدهر في تولونج أجونج قد سار بشكل جيد واستند إلى
الشرعية الإسلامية الواردة في السورة التوبة / 9: 71 ، الحجرات / 49: 11 الحديث ، وآراء
الفقهاء.